

Flamma: Les communes devraient être membre du S.I.C.E.C.

RTL - 14.01.2012, 13:20 | Dernière mise à jour: 14.01.2012, 13:29

Flamma: Les communes devraient toutes être membre du SICEC qui opère le crématoire à Hamm afin de rendre la crémation plus accessible à tous.



De Krematorium zu Hamm.

© www.flamma-asbl.lu

La Flamma, une association fondée en 1906 pour promouvoir la crémation au Grand-Duché, a son assemblée générale samedi après-midi.

Selon le président Aloyse Schmitz, un des buts de l'association est que toutes les communes deviennent membre du syndicat intercommunal SICEC qui opère le crématoire à Hamm. Les habitants des communes membres du SICEC payent la crémation moins chère que les autres.

Pour ceux dont la commune est membre du SICEC elle coûte 400 euros, pour les autres le prix est de 600 euros.

Ces dernières années Flamma avait 15.000 membres, un nombre resté stable ces dernières années.

Être membre revient à payer une cotisation annuelle de 30 euros et les droits d'entrée uniques variables selon l'âge du nouveau membre. Depuis la fondation de l'association en 1906, plus de 13.000 personnes ont été incinérées à travers sa collaboration.

 Recommend 0

 Tweet 0

 +1 0

 Envoyer courriel

 Imprimer

PLUS D'ACTUS

5. nov 06:44

Mariage pour homosexuels: Changements de texte espérés

5. nov 06:08

Lundi: Comité mixte chez UBS Luxembourg

5. nov 05:56

Police met en garde contre 4 hommes en cavale

4. nov 16:31

BGL Ligue: la Fola et F91 gagnent, Wiltz perd 0:9

4. nov 16:44

Promotion d'honneur: Sandweiler et Hostert victorieux